

Los superatletas llegan a Elda

18/04/2023



Imagen cedida por la organización.

El Trofeo Miguel Barceló organizado por la Asociación Española de Superatletas llega a Elda este fin de semana, concretamente el sábado a las 16 horas en el ADOC, pero de 10 a 12 horas se realizará el pesaje de los participantes, conocidos popularmente como culturistas. Aunque es un campeonato autonómico, desde la organización han explicado a *Valle de Elda* que “está abierto a toda España y contaremos con algunos de los

mejores a nivel nacional”.

Entre Elda y Petrer “habrá entre diez y 12 inscritos. Ahora mismo es un deporte que está de moda porque todo el mundo va al gimnasio”, ha destacado uno de los miembros de la organización, Vicente Gómez. Además este será el primer torneo que se realice en Elda, pero Gómez ha añadido que “la idea es que llegue para

quedarse y podamos realizarlo todos los años”.

Las entradas tienen un coste de 15 euros y podrán adquirirse en las taquillas de ADOC.